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ACTA JUNTA DIRECTIVA 
	  
21 de noviembre 2024. Inicio 19.10 horas. Finalización 21.05 horas 
	  
	  
	  
	  
Asisten las siguientes asociaciones vecinales 
	  
La Rubia (La Rubia), Arturo Eyries (La Hispanidad), Vadillos-Circular-San 
Juan (Bailarín Vicente Escudero), San Andrés (Caño Argales), Pilarica 
(Pilarica), Ribera de Curtidores (Ribera de Curtidores) y Valdestillas 
(Valdestillas), Rondilla (Asociación Vecinal Rondilla), Belén (Asociación 
Vecinal 24 de diciembre), La Victoria (Asociación Vecinal Los Comuneros), 
San Pedro Regalado-Los Viveros (Asociación Vecinal San Pedro Regalado-
Los Viveros), Huerta del Rey (Asociación Vecinal Pisuerga) y Covaresa 
(Asociación Vecinal de Covaresa Asoveco).  
 

ORDEN DEL DÍA 

1.- Aprobación, si procede, del acta de la Junta Directiva del 16 de octubre de 
2024 
	  
2.- Informe de la Ejecutiva 
	  
3.- Premios vecinales 
	  
4.- Cumplimiento Plan de Trabajo 
	  
5.- Valoración Carta Ciudadana. Comisión de seguimiento 
 
6.-ACTUVA. Propuestas 
	  
7.- Aportaciones, dudas y aclaraciones a los informes de los/as representantes 
de Federación en consejos, empresas y fundaciones municipales, etc; 
comisiones de trabajo y de los/as delegados/as sobre asuntos de las 
asociaciones vecinales. 
	  
8.- Informaciones, ruegos y preguntas 
	  
	  
	  
	  
1.- .- Aprobación, si procede, del acta de la Junta Directiva del 16 de 
octubre de 2024 
	  
Se aprueba 
 
2.- Informe de la Ejecutiva 
	  

La Presidenta envía con anterioridad a todas las asociaciones el 
informe de la Ejecutiva.  
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Se incluye nota de prensa de tasa de basuras. 
Se repasan algunos puntos.  
Se incorporó al informe sobre los criterios del presupuesto 2025 en el Consejo 
Social por parte la presidenta la sugerencia de que los contratos se fraccionaran 
y así permitir participar en las licitaciones a empresas pequeñas y de carácter 
local. Como ejemplo el de los espacios jóvenes que en la última licitación se 
sacaron como un único lote, incluyendo también la Zona Joven del Pinar y se la 
llevó una empresa grande que ya gestiona en otras ciudades. 
El importe del proyecto que presentamos de Consumo que es el dinero que hay 
que gastar es de 3000 euros. Las fechas con actividades sobre Diciembre Mes 
del Consumo Responsable son el 4, 11 y 12 de diciembre (degustación, visita a 
Mercaolid, bolsas, trípticos, recetario Barrio Belén…).  
Se incorporaron algunas propuestas de Federación en el borrador del reglamento 
de Presupuestos Participativos pero nos reservamos la posible presentación de 
alegaciones.  
En la reunión del proyecto “Red de Calor” estuvieron tres asociaciones: La 
Victoria, Arturo Eyries y Villa de Prado. 
 
 
3.- Premios vecinales 
	  
Las fechas de entrega serán a finales de enero.  Hay que ir pensando en cada 
asociación a quién vemos pertinente entregar estos premios y también en quién 
pensamos que pueda dinamizar/presentar el acto de entrega.  
 
 
4.- Cumplimiento Plan de Trabajo 
 
Sobre el plan de trabajo que se planteó y aprobó en la última asamblea hay 
algunas cosas que se han hecho y otras que no.  
Las comisiones de trabajo siendo el motor de este plan, en general no están 
funcionando. 
En la carpeta que se repartió en la Asamblea General, están todos los 
compromisos que firmamos todas las asociaciones. Como ejemplo del no hecho 
está “conocer la realidad asociativa vecinal de Valladolid como punto de partida 
para mejorar su difusión y promoción” o “hacer un estudio de cómo están 
nuestros barrios respecto a las personas mayores” y del  sí: “promover y difundir 
el asociacionismo vecinal mediante actos y campañas de  sensibilización social 
sobre los valores de la participación vecinal y su capacidad para impulsar 
mejoras en los barrios y en el conjunto de la ciudad” o “Informar y asesorar a las 
asociaciones vecinales”. Se comenta que sería mejor tener un plan de trabajo 
más modesto, que no podemos votar en la asamblea general algo que no 
vayamos a poder cumplir. Además se habla de la dinámica de subvenciones en 
la que estamos metidos  que implica que el dinero hay que gastarlo en los dos 
últimos meses del año. Y que aparte de hacer el trabajo es importantísimo 
COMUNICARLO. En esta línea cualquier actividad, charla o nuevas ideas que 
hayan surgido en las asociaciones se deberían enviar  al WhatsApp de 
presidentes que es una manera sencilla de estar en contacto toda la Federación 
(charla que se plantea a WhatsApp de presidentes, peli que se proyecta se pasa 
al WhatsApp de presidentes…).  
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Sería muy interesante que cada asociación evaluará el trabajo que ha realizado 
sobre este “plan de trabajo”. 
La Ejecutiva a partir de enero se reunirá con las diferentes asociaciones para 
conocer la realidad de cada una y de sus barrios y para que esos barrios se 
acerquen un poco más al trabajo de Federación. 
En cuanto al programa de  Buena Vecindad se ha pensado hacer unos 
encuentros en el mes de diciembre para que usuarios y voluntarios no pierdan el 
contacto.  Encuentros en torno a un tema, una merienda… nos está costando 
encontrar una persona para dinamizar estas sesiones y contratarla 10 horas. 
Quien sea, tiene que llamar a usuarios y voluntarios y ponerse al día del proyecto 
de buena vecindad. 
 
 
5.- Valoración Carta Ciudadana. Comisión de seguimiento 
) 
Se va a preparar una plantilla/borrador para valoración de la Carta Ciudadana, es 
decir para evaluar los compromisos que se firmaron entre los políticos y la 
ciudadanía. Esa plantilla son los indicadores de logro y nos va a venir bien para 
ver nuestras propuestas, para recordarlas. 
Primero se necesita que ese trabajo lo hagan las asociaciones. Y luego una 
comisión formada por las diferentes comisiones y la ejecutiva conformará esa 
valoración. 
Se comenta que esta evaluación no habría que hacerla anual, sino a la mitad y al 
final de legislatura y también que cuando nos acercamos a algún tema nos 
damos cuenta de si se está cumpliendo o no la carta como por ejemplo en el 
tema de los autobuses, en 18 meses han comprado cinco buses con lo cual el 
Ayuntamiento no está cumpliendo.  
	  
	  

6.- ACTUVA. Propuestas 
 
• Día 29 de noviembre de 12:00 a 14:00 estudiantes de periodismo que quieren 

hacer un trabajo de calle se quieren reunir con asociaciones vecinales. 
¿Qué asociaciones están dispuestas, interesadas? 

• Trabajo Ampas/Asociaciones vecinales. Salieron cinco proyectos, uno de los 
más interesantes “barrios por el clima”. Este va a ser el tema del Foro 
Vecinal del día 30 de noviembre. El título del foro es ¿están nuestros 
barrios preparados para el cambio climático? Se desarrollará en la 
Federación de 10:00 de la mañana a 14:00 horas. Interviene un grupo de 
la Universidad de Valladolid y Ecologistas en Acción. 

• De la visita al CIS de Santovenia de hace un tiempo estaría bien seguir 
ahondando en esta línea de trabajo con la gente en proceso de 
integración. Habría que ofrecer alguna colaboración. 

• Lupeando, juego de cartas entre niños y gente mayor, diferentes temas, es un 
juego colaborativo, se promueve la inclusión, se rompen estereotipos 
respecto a las personas emigrantes. 

 
 
Aportaciones, dudas y aclaraciones a los informes de los/as 
representantes de Federación en consejos, empresas y fundaciones 
municipales, etc; comisiones de trabajo y de los/as delegados/as sobre 
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asuntos de las asociaciones vecinales. 
 
- Comisión de Igualdad. 25 N, el acto institucional será a las 5 de la tarde. A 
las ocho habrá tres manifestaciones. A las 7.30 se recoge la pancarta en 
Federación. 
En la sede de Federación el jueves 28 a las 19:00 de la tarde habrá una 
formación sobre puntos violetas. Un técnico de la Delegación del Gobierno 
impartirá la formación. 
- Comisión de Cultura. Los libros editados por el Ayuntamiento de los años 2023 
y 2024 se han ofrecido a las asociaciones vecinales para sus bibliotecas. Esas 
peticiones las coordina Isabel Mateo. 
Carmen comenta que la semana del 28 de noviembre al 1 de diciembre se 
desarrollan las fiestas de San Andrés. 
- Comisión de Deportes. Se comenta que los polideportivos de Delicias están en 
muy malas condiciones (sin calefacción, cubierta, deteriorada…). El 
Ayuntamiento dice que no tienen presupuesto. 
La piscina de Ríosol se inaugura el año que viene. 
- Consejo de Salud. En el Centro de Salud de Arturo Eyries están preparando a 
las trabajadoras sociales para que sean las que informen y gestionen el 
testamento vital. Se debe de estar haciendo en el resto de centros de salud. En el 
Centro de Salud Gamazo/Casa del Barco hay muchos problemas. Como 
resumen mucho trabajo que hacer en los consejos de salud. 
 
 
7.- Informaciones, ruegos y preguntas 

- El Libro de la Federación “ 40 años de asociacionismo vecinal “ no está en 
ninguna biblioteca municipal. Cuando se edita el Ayuntamiento se queda con una 
parte y los envía a sus bibliotecas y allí deberían estar. Se va a pedir que los 
incluyan. 
- Va a haber 4 millones y medio para los presupuestos. Solo un grupo municipal 
VTLP ha dado oportunidad a la Federación y a las asociaciones vecinales  para 
que expusieran sus prioridades para estos presupuestos. 
- El Día de Valladolid ha pedido a todas las asociaciones y a la Federación el 
listado de necesidades que tienen para estos presupuestos. 
- Propuesta de la Ejecutiva: un calendario de eventos para saber qué actividades 
hay en las asociaciones, qué actividades hacen las asociaciones cada semana. 
- El Otro Valladolid: agenda de actividades y convocatorias organizadas por 
colectivos y movimientos sociales. Muy interesante que entremos y veamos los 
temas que se hacen en Valladolid y que los colectivos no nos pisemos fechas o 
asuntos. 
 
 
	  


